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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 15)    odg cc  19.11.2016   GARANZIA FIDEJUSSORIA A 

FAVORE DELLA SOCIETA’ DILETTANTISTICA TENNIS BIBBIENA PER LAVORI DI 

MANUTENZIONE ALL’IMPIANTO SPORTIVO POSTO IN BIBBIENA VIA C.MARX N°20: 

AUTORIZZAZIONE AL RILASCIO AI SENSI DELL’ART.207 COMMA1 DEL D.LGS N. 

18/08/2000 N.267 

Assessore Vagnoli:” Si, con questa delibera appunto andiamo a rilasciare questa fidejussione a 

favore dell’Associazione Tennis Bibbiena la quale appunto in data 08/10/2016 ci ha fatto pervenire 

questa loro proposta di progetto per realizzare delle opere di manutenzione in quello che è appunto 

la palestra del tennis a Bibbiena stazione , noi abbiamo valutato anche con l’ufficio a livello anche 

tecnico quello che gli interventi andranno  a fare loro, abbiamo ritenuto una valida proposta quella 

da loro presentata quindi per un totale di progetto di 110.000 € loro come vedete in delibera 

andranno a coprirlo con 20.000 € di finanze proprie, 60.000 € con un finanziamento erogato 

dall’Istituto di Credito Monte dei Paschi per il quale noi andiamo a rilasciare la fidejussione e 

30.000 € con contributi diretti del Comune , abbiamo ritenuto ovviamente valida questo percorso 

perché comunque l’impianto è comunale tutte le opere che loro andranno a fare praticamente se ne 

faranno carico per il 75% dell’importo perché il mutuo se lo pagano loro , l’oggetto di intervento 

rimane comunque di patrimonio comunale quindi ovviamente riteniamo un valido percorso ripeto, 

in quanto era stato fatto anche in passato per altre associazioni che hanno sempre in gestioni 

impianti sportivi di patrimonio comunale, quindi andiamo a rilasciare questa fidejussione per un 

muto di 65.000 € che avrà durata decennale.” 

Presidente Frenos:” Ci sono interventi?” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Soltanto , appunto non sapevo che erano state fatte altre 

fidejussioni per altre attività sportive , sono pienamente d’accordo per cercare di agevolare le 

associazioni sportive, di cui sapete benissimo faccio parte anch’io, è una cosa bella però abbastanza 

strana perché il Comune che si prende l’incarico di dare la fiducia di un mutuo di un’associazione 

sportiva deve essere anche consapevole che ci sono altri tipi di associazioni sportive di altro genere 

si fanno progetti simili c’è un precedente che il Comune  deve far presente, volevo soltanto far 

notare questo.” 

Assessore Vagnoli:” C’era già un precedente nel 2011, l’associazione nuoto , nel 2008, che andò 

appunto a fare questo intervento di miglioramento sempre di una struttura comunale , e quindi 

ovviamente abbiamo ritenuto opportuno anche questa volta percorrere questa strada.” 

Presidente Frenos:” Possiamo procedere con la votazione? Favorevoli? Per l’immediata 

eseguibilità favorevoli?” 

 

 

 

 

 


